
 

 

CONSEIL D’ÉCOLE 

DE L’ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ 

Procès-verbal 

Réunion du mardi 5 mai 2020 à 18h00 (par vidéo-conférence) 

 

Présences :  

Président : Clément Lapointe    

Vice-présidente : Josée Côté 

Secrétaire : Nathalie Boutin 

Trésorière de la société de parents : Manon Plante     

 

Conseillers/ères : 

Jean-François Tremblay, Sophie Moffet-Sutton, Sylvie Sonier, Marie-Hélène Patry, Christelle Kamga, Lisette Tuekam 

Simo 

 

Absents : Jean-Denis Legault 

 

Représentants de l’école :  

Directeur de l’école : Claude Viel 

Enseignant : Samuel Dumoulin 

 

1.       Mot de bienvenue: Le président ouvre la réunion à 18h33, récite la prière et fait la lecture de l’énoncé de 

reconnaissance.   

 

2. Adoption de l’ordre du jour: 

  

Ajout point 8.1. - Marathon virtuel (Sylvie).   

Josée propose l’adoption de l’ordre du jour, secondée par Nathalie. Adopté à l’unanimité. 

 

3.     Adoption du procès-verbal de la réunion du 7 avril 2020.  

 

Josée propose l’adoption du procès-verbal du 7 avril 2020, secondée par Marie-Hélène. Adopté à l’unanimité. 

 

4.  Rapport du président: Aucun point 

 

5. Rapport de l’agent de liaison avec l’ACFA (Jean-François) : Levée de fonds à l’école La Mission, Jean-

François envoie l’information à Claude afin de la distribuer sur le site de l’école. L’AGA de l’ACFA se tiendra le 13 juin 

20. 

 

6. Rapport de la direction:   
 

6.1. COVID-19 et l’enseignement virtuel (mise à jour : enseignement, réponse à l’intervention, santé 

mentale, évaluation de fin d’année) : moins d’activité à l’école, les cours sont en ligne depuis 1 mois, il 

y a encore quelques difficultés avec certain élève de se brancher aux rencontres avec leurs enseignants. 

La direction reste en contact avec les parents malgré l’enseignement virtuel.  

 

Question : Sophie demande si l’horaire reçu vendredi pour les Hangouts est respectée, car depuis que les cours en 

ligne sont commencés, 3 hangouts n’ont pas eu lieu.  Elle demande si c’est possible d’avoir un vrai horaire ? 

Claude mentionne qu’ils ont réalisé qu’il y avait quelques problèmes. L’horaire aurait dû être affiché dans les 

Hangout de chaque enseignant. Ceux-ci sont en train de faire quelques changements afin que cela fonctionne 

mieux. D’ici la fin de la semaine, un nouvel horaire devrait sortir.  Avec les nouvelles exigences, environ 36 

heures d’ici la fin de l’année afin d’arriver avec ce qui doit être enseigné. Google Classroom est utilisé afin que ce 

soit plus accessible aux élèves et aux parents  
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6.2. Fête des finissants : Une lettre a été envoyée aux finissants mentionnant que la fête n’aura pas lieu à la 

fin de l’année. Toutefois, elle sera reportée plus tard. 

 

6.3. Plan d’amélioration continu de l’école – bilan de mai 2020 : Plusieurs points sont en train de se mettre 

en place, plusieurs points ont été bien remplis malgré le COVID 19, plus à discuter en juin. 

 

6.4. Projections, personnel, horaire pour l’année prochaine : Plus d’élève l’an prochain malgré l’ajout des 

5 et 6e année. Une estimation d’environ 300 élèves dans l’école.  Quelques annonces ont été faites pour 

annoncer le transfert de 2 enseignants de La Mission : Mme Bélanger enseignera la 5e année et M. 

Larouche la 6e année et sera responsable du sport académie. 

L’horaire de l’an prochain va ressembler à cette année. Celle de 5e et 6e sera différente afin d’inclure une 

récréation le matin et midi et une heure de dîner différente des élèves du secondaire. Ils auront leur 

propre accès à l’école.  

 

Question : Josée demande si les 5e et 6e auront accès au bistro sur l’heure du dîner? Rép : il pense que ca devrait, 

plus à suivre.  

 

Question : Sophie demande si étant donné le grand nombre d’élèves prévus pour l’an prochain, est-ce que les 

groupes seront plus nombreux ? Rép : c’est une nouvelle ère pour notre école et on prévoit environ 40 élèves  et 

plusieurs groupe en 10e l’an prochain.  Claude commence la planification la semaine prochaine. 

 

7. Rapport des enseignants:  Les enseignants travaillent fort afin maintenir un haut standard d’enseignement et 

produire un contenu d’enseignement aux élèves. Les enseignants s’inquiètent du moyen d’évaluation.  Sous peu, les 

détails seront envoyés aux parents.  Tous sommes en *Session learning* avec l’ère des cours en ligne. 
 

8.   Courrier: aucun 

 

9. Varia:  

 

8.1. Marathon virtuel (Sylvie) : Étant donné que les jeux ont été annulés, la Fédération Sportive a décidé de 

faire un marathon virtuel. Pour la zone 4 il y aura 5 participants qui marchent ou courent 1 km chacun. 4 élèves 

de l’école A-T se sont inscrits. Une photo doit être prise. 

 

Question : Est-ce qu’il y a toujours l’album de l’école. Réponse : Non, la tâche dû être annulée dû à la 

pandémie. 

10. Date de la prochaine réunion : 2 juin 2020 

 

11. Clôture de la réunion : 19h04 

 

Josée propose la clôture de la réunion, secondée par Nathalie. Adopté à l’unanimité. 

  

   

  

Procès-verbal préparé par : Nathalie Boutin 

          Secrétaire de la réunion 
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